

Afirma presidente iraní que hasta ahora EEUU no ha hecho nada por apartarse de la política de Trump



Teherán, 17 mar (RHC) Irán dijo que el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, no ha hecho nada para distanciarse de la política del anterior gobierno respecto a Teherán, pues era errónea.

En la presentación de varios proyectos energéticos realizada este martes en Teherán, el primer mandatario de Irán, Hasan Rohani, ha denunciado la falta de un cambio de postura por parte de EEUU hacia la República Islámica, afirmando que Biden debe reconocer que la política del expresidente estadounidense Donald Trump contra el país persa era errónea.

“En un acto terrorista, [...] EEUU ha bloqueado durante tres años nuestros fondos financieros y ha dificultado muchas actividades y exportaciones”, ha subrayado el presidente persa, para luego agregar que esta medida de Washington obstaculiza, además, la compra de vacunas contra el nuevo coronavirus, causante de la COVID-19.

El primerl mandatario iraní ha añadido que, a pesar de que el Gobierno de Biden ha reconocido que las políticas de EEUU contra Irán fueron equivocadas e incluso ha alegado que cambiaría de postura, hasta ahora no ha tomado ninguna medida práctica para corregir dichos errores.

“Sin duda alguna, si ellos retoman sus compromisos, eso los beneficiará a ellos mismos, a la región, a los organismos internacionales y a los compromisos en el ámbito internacional”, ha señalado Rohani, para luego expresar su deseo de que la Casa Blanca vuelva al camino de la racionalidad y la ley.

Los embargos estadounidenses contra Irán, que aumentaron significativamente tras la salida de ese país del pacto nuclear —de nombre oficial Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC o JCPOA, por sus siglas en inglés)— inciden en diferentes sectores del país.

Durante su campaña electoral, Biden prometió el regreso de EEUU al PIAC, sin embargo, ahora se ha negado a levantar las sanciones antiiraníes impuestas por su predecesor e incluso ha establecido condiciones para volver a unirse al acuerdo con Irán.

A pesar de todas las sanciones, maniobras y campañas de difamación de EEUU en contra de Irán, las autoridades persas aseguran que las presiones de la Casa Blanca nunca podrán doblegar a la nación iraní.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/250928-afirma-presidente-irani-que-hasta-ahora-eeuu-no-ha-hecho-nada-por-apartarse-de-la-politica-de-trump>



Radio Habana Cuba